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Le sujet de la pratique religieuse et le lien social : les rituels et les enjeux ; fait un partie du theme
traitant les transformations religieuses en Algerie. Cette recherche porte sur la problématique les
contlits sur I'espace religieux et ses stratégies entre deux tendances religieuses principales : la
tendance Salafiste Wahabite et la tendance traditionnelle locale.

Les tendances conflictuelles utilisent des moyens et des méthodes pour diffuser leurs croyances et
pratiques et renforcer les liens sociaux entre leurs adeptes, mais la tendance traditionnelle, bien
qu'elle n' utilise pas des nouvelles méthodes pour attirer la catégorie de société la plus importante
des jeunes), a réussi a dominer 'espace religieux. Ce conflit a produit nouveaux modeles:

groupe religieux élite (tendance traditionnelley / groupe religieux non confessionnel (tendance

salafiste), et une élite savante (tendance traditionnelley / et une élite virtuelle (tendance salafiste).

The subject of religious practice and the social bond: rituals and bets introduced under the
theme of religious transformations in Algeria. This research focuses on the problematic of the
conflict over the religious space and its strategies between two main religious trends: the
Wahhabi Salafist trend and the traditional local trend. Conflicting trends use means and methods
to spread their beliefs and practices and strengthen the social bonds between their followers, but
the traditional trend, although it does not use new methods to attract the most important social
category ( young people), has dominated the religious space. This conflict produced new
models: an elite religious group (traditional trend) / not qualified religious group (Salafist trend),

and an intellectual elite (traditional terendy / and a virtual elite (Salafist trend).



